



新年明けましておめでとうございます

2023年(令和5年)を迎えました。新型コロナの感染が拡大傾向の中ではありますが、無事に3学期の始業式を挙行し、いよいよ本年度最後の学期がスタートしました。子どもたち同様、私も新年の決意を新たに、本年もがんばってまいりますので、変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

さて、始業式では、子どもたちに3つの願いを伝えました。

1つ目は「しっかり勉強すること」です。学年のまとめとして、また、次の学年への準備として、45分間の授業を何より大切にしながら、めあてをもってがんばることを伝えました。

2つ目は「あいさつや返事をする事」です。学年が1つ上がることを意識して、それぞれの学年が、すぐ下の学年の手本となってほしいと願っています。

3つ目は「伝統を引き継ぐこと」です。6年生からバトンを引き継ぎ、本山小学校をさらによりよい学校にしていこうということを伝えました。特に、5年生に向けては、6年生が卒業した後は、最上級生としての覚悟と責任をもって過ごしてほしいと伝えました。

緊張感のある始業式を挙行することができ、新しい年を迎え、心の引き締まる雰囲気スタートが切れたことをうれしく思います。本山小学校の全員が心をつなげて、安心して学べる本山小学校にしたいと願っています。今後も、子どもたちのがんばりを温かく見守っていただきたいと思います。

新年のめあて

「しっかり勉強すること」

「あいさつや返事をする事」

「伝統を引き継ぐこと」

引き続き新型コロナ対策にご協力ください

合言葉は **検温** **マスク着用** **すぐに受診**

日頃から、子どもたちの朝の検温や健康チェックシートへの記録、マスクの準備などにご協力いただき、ありがとうございます。香川県内でも、新型コロナウイルスの「オミクロン株」の感染拡大によって、第8波の到来が危惧されています。冬休み中にも「陽性」の報告をいただきました。家庭内感染を中心に少しずつ感染が広がっているような状況です。年末年始の人々の移動・交流による影響が始まっているのではないかと推測しています。

そこで、感染予防対策を強化した上で、3学期も引き続き感染防止に努めていきたいと考えています。少しでも体調等に変化がありましたら、すぐに受診等の対応をお願いします。「これくらい大丈夫だろう」という判断が、大きな感染の引き金にもなりかねません。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。

3学期の主な行事予定

※新型コロナウイルス感染症の状況によっては変更あり

- | | | |
|----------|--------------------------|--------------|
| 1月15日(日) | 第2回PTA 資源回収 | |
| 1月29日(日) | 授業参観・親子ふれあい活動・学級PTA・親子下校 | 30日(月)は振替休業日 |
| 2月 6日(月) | 新入生入学説明会(15時30分～) | |
| 3月 1日(水) | 6年生を送る会 | |
| 3月 2日(木) | PTA 委員総会(新旧役員会) | |
| 3月17日(金) | 卒業式 | |
| 3月24日(木) | 修了式、離任式 | |



本年もどうぞよろしくおねがいします。